

# Internet satelital llega a postas de Putre

Las postas de salud rural de Ticnamar y de Belén, en la comuna de Putre, cuentan, desde este año, con internet satelital gracias a la estrategia de Atención Primaria Universal del Ministerio de Salud, que incluye dotar a 300 de estos establecimientos del país con conectividad de datos.

Así lo confirmó Alina Santibáñez, profesional del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP), quien agregó que Putre forma parte de las comunas de avanzada de la APS Universal.

Comentó que la operatividad del internet satelital será cubierta directamente por el ministerio, sin costo para el municipio ni para el servicio de salud. Detalló que el plan es de 50 GB mensuales y con wi-fi que permite hasta tres usuarios simultáneos por posta.

Santibáñez valoró este avance que permitirá fortalecer el acceso de las personas usuarias



GRACIAS A APS UNIVERSAL.

rurales a la salud digital, a través del agendamiento remoto de Telesalud, atenciones del Hospital digital rural, el acceso a registros clínicos electrónicos y a capacitaciones online para las y los funcionarios. Así, dijo que esta inversión “contribuirá a mejorar la oportunidad y la cobertura de las prestaciones socio sanitarias, reducir las derivaciones innecesarias y avanzar hacia una atención más equitativa, moderna y territorialmente integrada”.